



PEMERINTAH PUTUSKAN KEBIJAKAN PPKM MIKRO

Presiden Joko Widodo menyampaikan keterangan di Istana Kepresidenan Bogor, Jawa Barat, Rabu (23/6). Pemerintah memutuskan PPKM Mikro masih menjadi kebijakan tepat untuk menghentikan laju penularan Covid-19.

Pandemi Covid-19 di Indonesia Semakin Mengkhawatirkan

Sejumlah rumah sakit sudah kewalahan menangani pasien Covid-19 yang jumlahnya melonjak. Fasilitas tempat tidur hingga ruang ICU pun sudah tak dapat lagi menampung.

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Ikatan Ahli Kesehatan Masyarakat Indonesia (IAKMI) Ede Surya Darmawan mengatakan, kondisi pandemi Covid-19 di Indonesia semakin mengkhawatirkan. Jumlah kumulatif Covid-19 di Indonesia sudah lebih dari 2.004.445 kasus.

Menurutnya, situasi epidemiologi Covid-19 di Tanah air semakin mengkhawatirkan. Apalagi penambahan kasus harian pada Rabu (23/6) kembali mencatat rekor tertinggi, yaitu 15.308 kasus positif Corona. Jumlah ini merupakan angka tertinggi sejak kasus pertama pada tanggal 2 Maret 2020.

Ede dalam keterangan tertulis yang diterima wartawan pada Rabu (23/6), menuturkan, setelah meningkat tajam sejak November 2020, tren kasus harian Covid-19 sempat turun dari angka 14.518

pada tanggal 30 Januari 2021 hingga menjadi 2.385 pada tanggal 15 Mei 2021.

Namun se usai libur panjang Lebaran 1442 Hijriah/2021 Masehi kasus harian kembali meningkat signifikan hingga mencapai angka tertinggi kembali.

"Peningkatan pesat kasus tersebut diperkirakan akibat telah menyebarnya virus Covid-19 varian delta asal India di tengah masyarakat yang lebih infeksius dibandingkan varian sebelumnya," ujarnya.

Ede lebih lanjut mengatakan, angka positivity rate kini juga mencapai 23,3 persen jauh di atas standar aman World Health Organization (WHO) yakni lima persen. Terlebih lagi sebanyak 54.956 orang atau 2,7 persen pasien meninggal dunia akibat Covid-19.

"Proporsi kasus Covid-19 pada anak jumlahnya cukup besar, yaitu sebanyak 2,9 persen pada

▶ Bersambung ke hal 11

Jampidsus ke Wartawan: Kenapa yang Dikejar-kejar Pinangki ...

JAKARTA (IM) - Kejaksaan Agung (Kejagung) belum memutuskan untuk mengajukan kasasi atas putusan banding yang menyuntak hukuman terdakwa jaksa Pinangki Sirna Malasari dari 10 tahun menjadi 4 tahun oleh Pengadilan Tinggi DKI Jakarta.

Jaksa Agung Muda Tindak Pidana Khusus (JAMPidsus) Kejaksaan Ali Mukartono, saat dikonfirmasi Selasa (22/6) mengatakan, hingga kini pihaknya belum menerima salinan putusan banding milik Pinangki dari Pengadilan Tinggi Jakarta.

Ali justru mempertanyakan kepada awak media kenapa selalu mengejar pemberitaan soal Pinangki. Menurut Ali, tersangka

dalam kasus tersebut ada banyak, sehingga tidak harus berfokus pada Pinangki seorang.

"Kenapa sih yang dikejar-kejar Pinangki, tersangka terkait itu ada banyak," ujarnya.

Saat wartawan menjelaskan bahwa banding Pinangki menjadi perhatian luas publik, terlebih pertimbangan hakim mengabulkan permohonan bandingnya dianggap mencederai rasa keadilan. Alasan hakim mengabulkan permohonan banding Pinangki karena mengakui dan menyesali perbuatannya, serta berstatus ibu dari anak berusia empat tahun sehingga layak diberi kesempatan

▶ Bersambung ke hal 11

Terbukti Terima Suap, Eks Direktur PT Garuda Divonis 8 Tahun Penjara

JAKARTA (IM) - Mantan Direktur Teknik PT Perusahaan Penerbangan Garuda Indonesia, Hadinoto Soedigno, divonis pidana penjara 8 tahun penjara

dan denda Rp 1 miliar subsidi 3 bulan kurungan. Hadinoto terbukti bersalah menerima suap terkait Pengadaan serta perawatan pesawat di PT Garuda.

▶ Bersambung ke hal 11

Kapolri, Menkominfo, Jaksa Agung Teken SKB Pedoman UU ITE untuk Pasal Karet

JAKARTA (IM) - Menkominfo Jhonny G Plate, Jaksa Agung Sanitiar Burhanuddin dan Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo, menandatangani Surat

Keputusan Bersama (SKB) 3 Menteri untuk pedoman UU ITE. SKB itu akan memedomani pasal 27, 28, 29, dan 36 UU ITE yang dianggap sebagai pasal karet.

Penandatanganan itu dilakukan di Kantor Kemenko Polhukam, Jalan Medan Merdeka Barat,

▶ Bersambung ke hal 11

9 Tempat Parkir di Jakarta akan Kenakan Tarif Rp60.000/Jam

JAKARTA (IM) - Kasubag Tata Usaha UP Perpustakaan DKI Jakarta Dhani Grahutama mengatakan, sudah ada sembilan tempat yang siap untuk mengimplementasikan tarif parkir hingga Rp 60.000 per jam. Namun, tarif parkir tertinggi untuk saat ini diterapkan bagi kendaraan yang tidak lolos atau belum uji emisi.

"Implementasi tarif parkir tertinggi yang sudah berjalan di kita sudah ada tiga lokasi IRTI Monas, Blok M dan Samsat (Jakarta Barat)," ujar Dhani dalam acara diskusi di Jakarta, Selasa (22/6).

Selain tiga tempat yang sudah menerapkan uji coba disinsentif tarif parkir itu, ada enam tempat yang akan

disiapkan dan sedang berjalan. "Kemudian ada tambahan insya Allah ini sedang on going berjalan," ucapnya.

Enam tempat tersebut adalah: Plaza Interkon, Park and ride Kalideres, Pasar Mayestik, Ruas jalan Mangga Besar, Ruas jalan Denpasar Raya, dan Ruas Jalan Boulevard Raya.

Dhani mengatakan, setiap orang yang menggunakan jasa parkir di tempat itu akan mendapat struk parkir yang berbeda jika kendaraan tidak lulus uji emisi.

"Ada keterangan di sana (struk) jika kendaraan Anda tidak lulus uji emisi dikenakan tarif parkir tertinggi," katanya.

▶ Bersambung ke hal 11



KASAL TINJAU VAKSINASI COVID-19 DI PELABUHAN TANJUNG PRIOK

Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal) Laksamana TNI Yudo Margono (kanan) didampingi Panglima Komando Armada I Laksamana Muda TNI Abdul Rasyid meninjau pelaksanaan vaksinasi COVID-19 massal di Terminal Penumpang Nusantara Pelabuhan Tanjung Priok, Jakarta Utara, Rabu (23/6). Vaksinasi massal tersebut ditujukan bagi pekerja pelabuhan, pekerja bongkar muat, serta pelayan-pelayan publik lainnya di lingkungan pelabuhan yang memiliki interaksi sangat tinggi dengan masyarakat.

Bagus PIPi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari

Masker Anak
*Sesuai Standarisasi ENI4683:2019

BFE ≥ 98%

3 Ply Masker

Desain Masker terdaftar
Nyaman dipakai sehari-hari

intiland

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Sebaik apa pun hati seseorang, bila tabiat dan tutur katanya tidak baik, maka ia tidak dapat dianggap sebagai orang baik. (Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Kepanasan, Wanita Ini Nekat Berenang Bugil di Air Mancur



SEORANG wanita muda menarik perhatian setelah dia menanggalkan pakaiannya dan kemudian berenang telanjang bulat di air mancur di pusat Kota Roma, Italia.

Wanita itu akhirnya dipaksa keluar oleh polisi, namun rekaman dari kejadian itu beredar di media sosial.

Dalam rekaman yang diambil oleh turis, wanita itu tampak telanjang di depan orang-orang yang lewat dan naik ke air mancur Piazza Colonna, beberapa meter dari kediaman resmi perdana menteri Italia di dekat Palazzo Chigi

▶ Bersambung ke hal 11

Stres karena Di-PHK, Suami Kurang Istri dan 2 Anaknya di Rumah



SEORANG pria asal Seremban, Malaysia, mengurung keluarganya di rumah akibat stres karena kehilangan pekerjaannya. Pria itu di-PHK sebagai dampak dari Movement Control Order (MCO) atau sejenis PSBB di Indonesia.

Peristiwa itu terjadi di rumahnya di Taman Nusa Intan, Seremban pada Senin (21/6). Pria tersebut mengurung istri dan dua anak lakinya di rumah.

Petugas Operasional Pemadam Kebakaran

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.530,00	14.305,00
SGD	10.954,00	10.604,00
AUD	11.040,00	10.790,00
EUR	17.492,00	17.187,00
HKD	1.911,00	1.811,00
GBP	20.449,00	20.119,00

Rabu 23 Juni 2021 16.00 WIB